



Spot cierre: opera en 12.87 unidades

12 de Octubre de 2012 • 09:46hs • actualizado 09:53hs

Ciudad de México.- En el último día de la semana, en una sesión donde no se dieron a conocer indicadores macroeconómicos de gran relevancia, el peso amanece en 12.87 unidades, manteniéndose sin muchos cambios respecto al cierre que se dio el día de ayer, por lo que este día buscará consolidarse en un nivel en el que se muestre confortable para así comenzar la próxima semana con un buen nivel.

Las preocupaciones en Europa siguen mostrando que el peso está impactado por los choques externos aunque los datos de la economía de Estados Unidos, en especial los datos de empleo, han equilibrado la balanza ya que ayudaron a la moneda nacional a tocar su nivel más alto desde febrero cuando llegó a ubicarse en 12.67 unidades, pero empezó a incorporar una baja de calificación hacia la deuda de España, ya que desde que el país ibérico dio a conocer su presupuesto se especulaba que la calificadora Moody's le rebajaría la calificación, pero fue Standard & Poor's la que dejó la deuda cerca de bono basura.

Por otra parte, esta situación favorece al mercado exportador mexicano, lo que se debería de tomar como una fortaleza debido al débil desarrollo que está teniendo la economía mundial, en especial de la China y Estados Unidos, lo cual hace que los productos mexicanos sean más competitivos, debido a la devaluación de la moneda.

Sin embargo, si la situación en España llega a un arreglo y pide el rescate, el peso bien podría irse hasta 12.50 unidades, debido a los fundamentos que tiene México, por una balanza comercial superavitaria en lo que va del año, reservas históricas en máximos niveles y un crédito con el Fondo Monetario Internacional.

Pero habrá que esperar si este mes el gobierno que comanda Mariano Rajoy solicita que se active el programa de compra de bonos que anunció el mes pasado Mario Draghi, presidente del Banco Central Europeo, y también si el gobierno italiano decide hacer lo mismo, aceptando las condiciones que pide la Troika, tal y como ocurrió con Grecia. Y es que desde que el país ibérico solicitó al organismo central del viejo continente 100 mil millones de euros, se han llevado a cabo múltiples reuniones entre los líderes que mantienen su postura a favor y en contra de la solicitud del rescate.

¿Qué comentan los analistas el día de hoy?

Los analistas de Metanálisis señalan que "Para el cierre de la semana podríamos ver la demanda de coberturas en dólares si España no da un anuncio de que podría actuar para reducir la incertidumbre en la región, además será necesaria una apreciación debajo del 12.85 para reactivar el escenario de recuperación, mientras que un alza sobre los 13.00 dejaría vigente el objetivo alcista para el dólar a 13.15 pesos."